

Pressemitteilung

dieBasis LV Bayern – Wahl der Vorstände und der Listenkandidaten für die Bundestagswahl München, 19.05.2021

Der LV Bayern wurde am 26.07.2020 mit 44 Personen in Augsburg gegründet. Die Zahl der verifizierten Mitglieder beträgt aktuell 3657.

Am Samstag, den 15.05.2021 fand der 1. ordentliche (analoge) Landesparteitag des LV Bayern der Partei dieBasis in Augsburg statt. Unter Einhaltung der geltenden Hygieneregeln nahmen 81 Mitgliedern aus 46 Kreisverbänden teil.

Nach der Eröffnung durch den Vorsitzenden Clemens Sandmeier wurden die Beschlüsse zur ordnungsgemäßen Durchführung des Landesparteitages gefasst.

Es wurde der neue Landesvorstand und dessen Stellvertreter, zwei Kassenprüfer sowie verschiedene andere Ämter und das Schiedsgericht gewählt. Weiter wurde auch über zuvor konsensierte Satzungsänderungen abgestimmt.

Clemens Sandmeier, bereits Gründungsvorstand, wurde in Doppelspitze mit Kevin Treu, bereits stellv. Gründungsvorstand, zum neuen Landesvorstand des LV Bayern gewählt. Dem stellvertretenden Parteivorstand gehören nun Simone Wick, Bernhard Ujcic, Martin Mahle und Frank Roedel an. Das Amt des Schatzmeisters hat Peter Knörzer inne, vertreten durch Florian Schreiber. Beide üben diese Tätigkeit ebenfalls bereits seit Gründung aus. Schwarmbeauftragten sind Robert Fischer, Stefan Rauh und Yannick Schwellinger, als Schriftführerin agiert Josefine Sandmeier.

Die Arbeit von dieBasis wird von vier Säulen getragen, der Freiheit, der Achtsamkeit, der Schwarmintelligenz und der Machtbegrenzung. Die Säulenbeauftragten sind nun Kuno Weiss (Freiheit), Bianca Pfaff (Achtsamkeit), Wolfgang Draxl (Schwarmintelligenz) und Ayda Kayanur (Machtbegrenzung).

Am Sonntag, den 16.05.2021 trafen sich die Vertreter der Kreisverbände mit dem neu gewählten Landesvorstand und den Listenkandidaten für die Bundestagswahl zur Aufstellungsversammlung des LV Bayern von dieBasis in Augsburg. Bis weit in die Nacht wurden die Listenkandidaten von den Delegierten der Kreisverbände gewählt.

Als Spitzenkandidaten für die Bundestagswahl wurden Univ.-Prof. Dr. Andreas Sönnichsen, Prof. Dr. Christian Kreiß und Frank Roedel Gründungsmitglied und Gründungsvorsitzender der Partei dieBasis gewählt.

Gez.

Landesverband Bayern, dieBasis